

Vos questions / nos réponses

Test capillaire

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/01/2011 19:53

Bonjour, j'ai entendu parler de test capillaire pour détecter le THC. Est il utilisé pour les visites médicales des entreprises, ou des services publiques (armée par exemple) par le biais des laboratoires ?

Merci de votre future réponse.

Mise en ligne le 03/01/2011

Bonjour,

Les tests capillaires entraînent un coût élevé, le procédé de dépistage est lent et la fiabilité des résultats est contestée. Cette technique étant encore mal maîtrisée, elle n'est pas utilisée dans le cadre des dépistages au travail, qu'il s'agisse du secteur privé ou public.

Bien cordialement.
